

»Gebühren aussetzen«

Stadtsportverband stellt Antrag

Höxter (itz). Vom kommenden Jahr an sollen die Sportvereine in der Stadt Höxter mit neuen Hallennutzungsgebühren zur Kasse gebeten werden. Jetzt fordert der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Roland Merker, dass diese Gebühren vorerst ausgesetzt werden. Hintergrund ist, dass das geplante Sportstättenkonzept nicht rechtzeitig fertig sein wird.

Wie am Freitag berichtet, hatte das Institut für kooperative Planung und Sportentwicklung im Ausschuss den Zeitplan für das Konzept erläutert. Alle Vereine sollen beteiligt werden. Neben einer Bestandsaufnahme geht es auch um Aussagen, welche Sport-

stätten weiter geführt werden sollen. Dr. Stefan Eckl, Leiter des Instituts, kündigte an, dass diese Untersuchung sicher nicht – wie ursprünglich gefordert – bis November abgeschlossen sein wird. Der Ausschuss sah daher vorerst von einer Auftragsvergabe an das Institut ab. Nun soll der Rat am 23. Juni entscheiden. Inzwischen hat der Stadtsportverband den Antrag an den Rat gestellt, solange keine Gebühren zu erhöhen, bis das Konzept mit einer überarbeiteten Kalkulation vorliegt. Darüber muss nun der Rat entscheiden. Merker befürchtet, dass ansonsten kleine Vereine in der Existenz bedroht werden könnten.